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 COMPTE RENDU SOMMAIRE DU 

 

 CONSEIL MUNICIPAL 

 

 DU 14 décembre 2022 
 

 
 
L’an deux mille vingt-deux, le quatorze décembre à dix-neuf heures trente, le Conseil Municipal de la ville de SENAS s’est réuni au 
Foyer du 3ème Âge, sous la présidence de Monsieur Philippe GINOUX, Maire de Sénas, et suivant sa convocation en date du six 
décembre deux mille vingt-deux. 

 

Nombre de conseillers municipaux en exercice : 29 

 
Étaient Présents : GINOUX Philippe - DUBREUIL Richard - THURIER Virginie - POURCEL Bernard - BUNTZ Monique - VERDIER Jean-Luc 
- BACCHI Isabelle - THOINET Michel - MAUREL Louis - BOUILLON Jacqueline - WALTER Daniel - SIMEON Solange - VADON Martial - 
BOURGUIGNON Marc - ALBA Nathalie - PRAT Estelle - PEREZ Mathilde - CAMPANELLI Agnès - PIANA Gérard - BAUBRY Romain 
 
Absents ayant donné procuration : MIALON Jacques (Pouvoir à B. POURCEL) - MALLET Corinne (Pouvoir à E. PRAT) - BARGEON Céline 
(Pouvoir à R. DUBREUIL) - LOPEZ Thomas (pouvoir à M. BOURGUIGNON) - BRUTUS Morgan (Pouvoir à M. VADON) 
Absents excusés : SANSELME Isabelle - RABY Marylène - BERALDI Aurélien - GAROUACHI Linda 
 
 

Secrétaire de séance : Madame Monique BUNTZ 
 

Nombre de votants en nombre de présents et représentés : 25 

 
Ouverture du Conseil municipal : 19h30 

 
ORDRE DU JOUR du Conseil municipal du 14 décembre 2022  .................................................................................................   
 

- INDEMNITE DU TRESORIER SEPTEMBRE A DECEMBRE 2022 

- DECISION MODIFICATIVE N°2 – BUDGET PRINCIPAL DE LA VILLE 

- VOTE DES ¼ DE CREDITS D’INVESTISSEMENT SUR LE BUDGET VILLE 2023 

- AUGMENTATION DE LA PARTICIPATION COMMUNALE AU CCAS 

- DEFINITION DE L’INTERET METROPOLITAIN – VOIRIE ET ESPACES PUBLICS 

- APPROBATION D’UNE CONVENTION DE DELEGATION DE LA COMPETENCE GESTION DES EAUX PLUVIALES URBAINES 

 
Monsieur le Maire précise que le quorum est atteint.  
 
Monsieur le Maire propose Madame Monique BUNTZ comme secrétaire de séance. 
 
Approbation à l’unanimité du compte rendu du Conseil Municipal du 17 novembre 2022 
 

FINANCE 
 
Indemnité du trésorier septembre à décembre 2022 
 
Le conseil municipal a approuvé à l’unanimité la proposition de Monsieur Richard DUBREUIL. 
Notre trésorier est là depuis le 1er septembre. On doit lui donner une somme de 13,82 €. 
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Décision modificative n°2 du Budget Principal de la Ville 
 
 
Le conseil municipal a approuvé à 24 voix POUR et 1 voix CONTRE la proposition de Monsieur Richard DUBREUIL. 
 
Cette décision modificative affecte les deux budgets : le fonctionnement et l’investissement. Ils sont en augmentation du 
fait de l’augmentation des recettes dans les deux cas et l’augmentation des dé »penses en ce qui concerne le budget de 
fonctionnement. 
 
Le budget de fonctionnement augmente de 280 000 €, essentiellement grâce à la dotation de l’Etat pour le filet de sécurité 
énergétique, pour 113 000 €. On a les produits de service et les locations qui nous ont rapporté 105 000 € de plus que ce 
que nous avions mis au budget initial, et diverses recettes fiscales pour 50 000 €. Nous avons un poste plus anecdotique qui 
me fait bien plaisir à mentionner, c’est l’apport à notre actif du reliquat de l'ASA Anglade et Lavoir pour 9 000 e qui vient 
donc augmenter le budget de la commune et clore une affaire vieille de longtemps. Cela fera plaisir à pas mal de sénassais. 
Les dépenses en regard de ces dépenses complémentaires augmentent essentiellement au niveau des charges de person-
nel, où on a 130 000 e de dépenses supplémentaires du fait de l’augmentation du point d’indice et de la promotion d’un 
certain nombre d’éléments de l’équipe de la commune. Le deuxième poste c’est la subvention qu’on va accorder au CCAS. 
On avait envisagé de réduire le budget du CCAS mais il s’avère qu’on va le rehausser un petit peu plus. On  va l’augmenter 
de 40 000 € supplémentaires. Dernier poste, c’est un certain nombre de charges comptables pour 83 000 €. 
 
S’agissant du budget d’investissement, il augmente de 400 000 €, essentiellement parce que l’an dernier nous n’avions pas 
pu reporter un certain nombre de subvention qui étaient acquises en raison du dépassement que ça aurait généré sur le 
budget 2021. On a à peu près 400 000 € de subvention supplémentaires qu’on a réintégrée mais qui étaient de fait déjà 
dans nos comptes l’an dernier. On a également allégé les dépenses de la dotation qui était prévue au SIVU pour l’acquisition 
du terrain pour l’hôpital de Salon, donc 70 000 € de moins. En réajustement dans les dépenses entre les immobilisations 
en cours (chantiers) et les immobilisations terminées, un certain nombre de chantiers terminés qu’on a rebasculé dans les 
chantiers en cours. L’excédent de ressources a été imputé sur les chantiers en cours. On verra lors du compte administratif 
si cela génère très probablement un résultat excédentaire sur les investissements, mais en termes de budget on se doit 
d’équilibrer. On a donc réapprovisionné les charges de sorte à équilibrer le budget. 
 
Vote des ¼ de crédits d’investissement sur le budget ville 2023 
 
Le conseil municipal a approuvé à 24 voix POUR et 1 ABSTENTION la proposition de Monsieur Richard DUBREUIL. 
 
Pour démarrer l’année prochaine il nous faut des crédits d’investissement, qui ne seront votés qu’en avril selon la procédure 
habituelle. Le premier trimestre est alimenté par le quart des crédits attribué en 2022. Pour 2023, il faudra respecter cha-
pitre par chapitre dans ce premier trimestre et ne pas dépasser le quart des dépenses effectuées en 2022 dans le même 
chapitre. Vous en avez le détail dont le cumul s’élève à 1,6 millions d’euros, ce qui nous permettra de financer nos travaux, 
nos acquisitions jusqu’au 30 mars de l’année prochaine. 

 
Augmentation de la participation au CCAS 

 
Le conseil municipal a approuvé à 24 voix POUR et 1 ABSTENTION la proposition de Monsieur Richard DUBREUIL. 
 
Je l’ai évoqué en présentant l’impact au niveau du budget sur la décision modificative. Sur les 180 000 € initiaux, on avait 
réduit de 20 000 € en pensant faire mieux à la première décision modificative. Sur cette deuxième décision on rajoute 
40 000 €, pour in fine une dotation de 220 000 € au lieu de 180 000 € prévus en début d’année. 
 

COOPERATIVE INTERCOMMUNALE 
 
Définition de l’intérêt Métropolitain –Voiries et Espaces Publics 
 
Le conseil municipal a approuvé à l’unanimité la proposition de Monsieur Philippe GINOUX. 
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L’action publique locale dans la loi 3DS prévoyait la création, l’aménagement et l’entretien de la voirie d’intérêt 
métropolitain, y compris la signalisation. Mais le choix a été laissé aux Maires dans le cadre d’une grande concertation des 
communes, pour savoir si chaque Maire pouvait qualifier ou non sa voirie d’intérêt métropolitain, autrement dit accepter 
un transfert de cette voirie à la Métropole, à la condition que la ville la plus importante ne s’y oppose pas. C’est-à-dire que 
le Maire de Marseille a un droit de veto sur le transfert ou non de la voirie à la Métropole. Si le Conseil Municipal de 
Marseille ne vote pas ce transfert vendredi, toute la voirie de la Métropole deviendra automatiquement métropolitaine, 
même si ce soir on vote l’inverse. Bien sûr, il faudra aussi que cet intérêt métropolitain soit voté demain matin lors du 
Conseil métropolitain qui regroupera les 240 conseillers et notamment les 92 Maires. Sachez que 23 communes souhaitent 
que la voirie reste métropolitaine, notamment celles qui étaient déjà déléguées (les communes de l’ancien CT1), qui l’ont 
déjà transféré depuis 2001. A l’exception de la commune de Fos sur Mer, les anciennes communes du CT5 ont aussi 
également souhaité que la voirie devienne métropolitaine, mais uniquement sur la partie investissement, chaque Maire 
ayant souhaité en garder l’exploitation. 
 

TRANSFERT DE COMPETENCE 
 
Approbation d’une convention de délégation de la compétence gestion des eaux pluviales urbaines 

 
Le conseil municipal a approuvé à l’unanimité la proposition de Monsieur Philippe GINOUX. 
 
Le fluvial est devenu une compétence métropolitaine, avec une convention de gestion pour la commune sur un plan 
d’investissement et sur un plan du fonctionnement. Dans le cadre de la loi 3DS, il est demandé à la commune de continuer 
à déléguer cette compétence à compter du 1er janvier jusqu’au 31 décembre 2026. Je propose de conventionner pour garder 
la gestion du fluvial, même si nous n’en avons plus la compétence. C’est ce qu’on appelle une convention de gestion. On est 
juste dans la continuité de ce qu’on a fait jusqu’à présent. 
 

 
 

Le conseil municipal prend acte des décisions prises depuis le précédent conseil municipal, dans le cadre de l’article L2122-
22 du Code Général des Collectivités Territoriales. 

 
 

DECISIONS N° 

DECISIONS PRISES PAR LE MAIRE 

DANS LE CADRE DE L’ARTICLE L2122-22 DU CGCT 

DEPUIS LE PRECEDENT CONSEIL MUNICIPAL 

162/2022 
Convention de mise à disposition du Théâtre de l’Eden pour une représentation musicale au profit 
de l’association PARANOHEAD, du Lundi 07 novembre au Vendredi 11 novembre 2022 

163/2022 
Convention de mise à disposition du Théâtre de l’Eden pour une représentation théâtrale au profit 
de l’association ERIK PARKER, du Lundi 14 novembre au Vendredi 18 novembre 2022 

 
Clôture de la séance à 19h47. 


